
Santa Catarina é preterida pelo governo federal em relação aos
investimentos em infraestrutura. É uma lástima que tenhamos perdido, por 

problemas de gestão, obras de cunho mais estrutural, como terceiras
faixas, apesar dos alertas feitos pela Fiesc a todas as autoridades envolvidas.

Presidente da Federação das Indústrias (Fiesc), José Glauco Côrte, durante apresentação de 
estudos sobre a BR-282, que liga o Extremo-Oeste ao litoral catarinense

“
”

SC contra a dengue
PeloEstado

Secretário de Estado da Saúde, João Paulo Kleinübing, prefere evitar 
comemorações antecipadas e ressalta que a mobilização dos últi-
mos meses precisa ser mantida com intensidade pela população e 

pelos municípios nas próximas semanas. Mas o fato é que os números 
no combate ao mosquito Aedes aegypti, transmissor da dengue, zika vírus 
e chikungunya, são alentadores neste começo de ano, principalmente se 
comparados a 2015. Diferentemente de janeiro do ano passado, nenhum 
caso autóctone de dengue (ou seja, contraído em Santa Catarina) foi re-
gistrado até agora no estado, de acordo com o último boletim epidemio-
lógico divulgado pela Secretaria. No ano passado, neste mesmo período, 
eram 43 registros autóctones. O número de casos importados de dengue 
chega a nove e dois estão sob investigação de origem. “A mobilização da 
comunidade é extremamente importante nesta luta contra o mosquito. 
Se cada cidadão reservar 10 minutos por dia para uma vistoria em sua 
casa já estará fazendo uma grande ação contra a proliferação do mosqui-
to e a favor da sua saúde”, ressalta o secretário. 

Compromisso  O presidente do PM-
DB-SC, deputado Mauro Mariani, 
disse que a passagem pelo estado do 
vice-presidente da República, Michel 
Temer, foi importante para mostrar a 
unidade do partido em Santa Catarina, 
já que todos os delegados devem votar 
na reeleição de Temer na convenção 
nacional. Também reforçou o projeto 
do PMDB ter candidatura própria ao 
governo estadual e à presidência da 
República. 

Paz Para Mariani, a presença de Temer 
entre os peemedebistas catarinenses 
fortalece as mais de 250 candidaturas 
do partido para as próximas eleições 
municipais. O deputado ainda destacou 
que a Caravana da Unidade, conduzida 
pelo vice-presidente, “também trata da 
unidade do Brasil, que precisa ser paci-
ficado para buscar saídas para a crise”.

Troca de comando O desembargador 
José Antônio Torres Marques tomou 
posse nesta sexta-feira (29) como presi-
dente do Tribunal de Justiça (TJ-SC) no 
lugar do desembargador Nelson Schae-
fer Martins. Em entrevista à Coluna 
Pelo Estado, que circulará no início da 

semana nos diários da rede CNR-SC/
ADI-SC, Schaefer disse que não tinha 
conselhos a dar a seu até então vice
-presidente. “Não tenho conselhos a 
oferecer ao meu sucessor. É um homem 
com muita experiência administrativa e 
jurisdicional, um homem com mais de 
30 anos de magistratura. Já atuou como 
juiz auxiliar na Corregedoria e na Pre-
sidência do Tribunal. Foi um vice-pre-
sidente atuante e participativo.”

Diálogo republicano Também em en-
trevista para a coluna, em dezembro do 
ano passado, Torres Marques disse que 
seu relacionamento com os outros po-
deres e instituições “será pautado pelo 
respeito, independência e interesse pú-
blico. A sociedade exige atuação firme 
do Poder Judiciário nas esferas do cri-
me, do direito do consumidor, dentre 
outras, com menos custos e tempo. O 
diálogo republicano é o que faremos”.

Suspensão No fechamento desta edição, 
a  Secretaria da Saúde informou que ob-
teve na Justiça a suspensão das liminares 
que deferiam o fornecimento da subs-
tância “fosfoetanolamina”, usada experi-
mentalmente por doentes de câncer. 
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Semremuneração
O secretário de Assistência Social, Tra-
balho e Habitação, Geraldo Althoff,  
transmitiu o cargo nesta sexta-feira 
(29) para a secretária-adjunta, Reginete 
Pancini, que responderá pela pasta até 
o dia 10 de fevereiro. Althoff  licencio-
se, sem remuneração, pelo período de 
dez dias para tratar de assuntos pesso-
ais. Reginete, economista de profissão, 
é funcionária de carreira da Secretaria  
de Estado da Fazenda e tem 30 anos de 

serviço público. A secretária assegurou que dará sequência ao trabalho, 
que neste primeiro trimestre tem priorizado o planejamento estratégico 
das ações que envolvem a Assistência Social, Trabalho e Habitação.
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